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新潟市中学校体育大会 報告会        6月26日(水) 

6月17日(月)･18日(火)･22日(土)に開催さ

れた、新潟市中学校体育大会の報告会が行わ

れ、各部から戦績の報告がありました。今回、

たくさんの部(団体･個人)が、7月13日(土)～ 

15日(月･祝)に開催される新潟県総合体育大

会に進出することになりました。惜しくも、あと一歩及ばす、県総体に出場できなかった部もありまし

たが、報告会の様子を見ていると、やり切った感が現れた堂々とした態度でした。今大会の試合だけで

なく、ここに至るまでの過程で、たくさんの事を学んだ結果が現れたのだと思います。ある部長が「次

のステージに向けて頑張ります」という言葉を述べました。「次のステージ」とは、県総体のことだけで

なく、今後の中学校生活に向けた言葉だと受け止めました。ぜひ、これまでの学びを今後に活かしてほ

しいと願っています。 

きまりの見直し(生徒会より)         6月26日(水) 

 生徒会本部は、生徒会長が公約に掲げた「学校生活の心得」（学校のきまり）

を見直す取組を進めています。生徒会本部が注目したのは、「靴下の色指定」に

ついてです。具体的には、「白色のみ」とされている靴下の色を「白色、黒色、

紺色、灰色」の４色に増やすという案を示しました。これについて、全校生徒 

に理由付きアンケートを実施しました。その結果と寄せられた主な意見につい

て、生徒会長が説明しました。 

生徒会案に『賛成９７％』・『反対３％』でした。賛成理由としては、「白色は、汚れが目立つので、濃

い色のものを着用したい」「まったくの自由にせず、４色の中で主体的にＴＰＯに合わせた選択をした

い」などでした。反対理由としては、「白色で不自由を感じていない」「変える理由が見当たらない」と

いったものでした。生徒会本部の提案に対し、全校生徒が真剣に考え、受け止めていることが分かる結

果となりました。 

今後、最終的な手続きを行ったのち、夏休み明けの８月２３日(金)から実施します。夏休み明けは、

体育祭に向けてグラウンドでの活動が多くなります。それに間に合うように、最後の詰め作業を進めて

います。今回、公約をきちんと実行する生徒会本部の皆さんをとても頼もしく感じました。 



球技大会                  6月26日(水) 

 ３学年委員会が主催する、恒例の「球技大会」が行われました。今回の種目は｢ドッヂボール｣です。 

学年の枠を超え、上級生・下級生の隔てなく、お互いに遠慮なくボールを投げ込んでいました。３学年

委員会の皆さんのスムーズな進行のおかげで、大会はとても盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【防災学習】1年生 避難所運営ゲーム(HUG)  6月28日(金) 

 ６月の防災学習の最後を締めくくる「１年生 (H)避難所(U)運営(G)ゲーム」が行われました。ＮＰＯ

法人「ふるさと未来創造堂」代表の中野様からレクチャーしていただき、災害時の避難所運営をゲーム

形式で学びました。また、西蒲区役所地域総務課をはじめ、新潟市防災士会、西蒲区社会福祉協議会、

東区社会福祉協議会など、とても多くの方が参観・応援に来られました。各グループ活動を行ったのち

ワールドカフェ方式で、他のグループと交流しました。最後には、『災害時の避難所で、私たち中学生が

できることは？』をテーマに、真剣に話し合っている姿がたくさん見られました。 

 

 

 

 

 


